



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Soudan

Question écrite n° 45505

Texte de la question

M. Philippe-Armand Martin (Marne) appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la préoccupante situation politique au Soudan et plus particulièrement dans la région de Darfour. Ce pays a dernièrement connu un conflit opposant le Gouvernement et la rébellion du sud du pays. Aujourd'hui c'est l'ouest du pays qui suscite de vives et grandes inquiétudes. Le Darfour est, en effet, victime de bombardements aériens et de véritables massacres organisés par des milices, comme il y a quelque temps dans le sud du pays. A l'approche de la saison des pluies, le risque est d'abord humanitaire, d'autant que l'aide parvient très difficilement aux populations du Darfour. En sus, il ne faut pas écarter un risque de déstabilisation de pays voisins, comme le Tchad. Dès lors la mobilisation internationale apparaît essentielle et urgente si l'on veut éviter un désastre humanitaire. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser les mesures qui au plan international seront mises en oeuvre et d'autre part si la France entend manifester son engagement dans cette région soudanaise.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Armand Martin](#)

Circonscription : Marne (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 45505

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 août 2004, page 5909